



### **3<sup>a</sup> Sesión – La Importancia de la Autonomía de los Bancos Centrales para la Efectividad de la Política Monetaria**

3<sup>rd</sup> Session – The Relevance of Central Bank Independence for Monetary Policy Effectiveness

#### **DANIEL CHIQUIAR**

**Director General de Investigación Económica, Banco de México**

Director General of Economic Research, Banco de México



Daniel Chiquiar es director general de Investigación Económica del Banco de México. Como economista en jefe del Banco Central, es el principal asesor económico de la Junta de Gobierno. Entre sus responsabilidades, encabeza la Dirección de Investigación Económica del Banco Central, dotando de liderazgo y dirección intelectual los esfuerzos orientados a la formulación de recomendaciones de políticas sobre los eventos y condiciones económicas que se presenten, en particular, sobre el crecimiento, la inflación, el comercio internacional, el mercado laboral y la política monetaria. Gran parte de la investigación que elabora y supervisa sirve de base para asesorar a la Junta de Gobierno y, más adelante, se publica a través de diversos medios, incluyendo revistas académicas nacionales e internacionales.

Es licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), de donde se graduó con honores en 1990. Obtuvo su doctorado en Economía de la Universidad de California en San Diego en 2003, y se especializó en comercio internacional y macroeconomía. La mayor parte de su investigación ha sido publicada en las mejores revistas académicas en economía. Ha sido profesor en el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y en el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE) a nivel licenciatura y posgrado. A lo largo de su carrera ha ocupado cargos profesionales tanto en el sector público como en el privado. En grupo BIMSA fue nombrado vicepresidente de investigación y, más tarde, director de Política Económica en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Desde 2003 se integró al Banco de México como investigador económico, donde ha tenido una creciente carrera profesional que lo condujo a su cargo actual como economista en jefe del Banco Central y director general de Investigación Económica.

Daniel Chiquiar is currently director general of Economic Research at Banco de México. As chief economist of the Central Bank, he is the chief economic adviser to the Governing Board. Among other responsibilities, he heads the Economic Research Division of Banco de México, leading and channeling the intellectual efforts aimed at contributing to the understanding of policy recommendations on current economic events and various issues such as growth, inflation, international trade, labor market, and monetary policy. Much of the research is used as the basis for recommendations to the Governing Board and is published in top academic journals.

He is an economist from the Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), where he graduated with honors in 1990. He later earned his Ph.D. in Economics from the University of California San Diego in 2003, majoring in international trade and macroeconomics. Most of his research has been published in top peer-reviewed academic journals in economics. He has also been professor at ITAM and Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE) at the undergraduate and graduate levels. During his career, he has held professional appointments in both the private and public sectors. At Grupo BIMSA, he was appointed vice president of Research, and later director of Economic Policy in Mexico's Ministry of Finance and Public Credit (SHCP). Since 2003, he joined Banco de México as economic researcher, advancing to his current position as chief economist.